

POLÍTICA DE CALIDAD, MEDIO AMBIENTE, SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO

VAI GROUNDWATER SOLUTIONS., Empresa dedicada a la Consultoría en Aguas y Medio Ambiente, se compromete a través de esta política a mejorar en forma continua la calidad de sus servicios y productos, protegiendo la integridad física y salud de las personas, al medio ambiente y el bienestar de la comunidad, para ello requiere que todos sus empleados y contratistas se responsabilicen y se comprometan activamente con la Calidad, Seguridad y Salud y Medio Ambiente, por su parte la Gerencia asumirá el liderazgo de la comunicación e implementación de esta política.

VAIGS desarrollará sus actividades comprometiéndose a:

Promover una cultura de mejora continua en Salud, Seguridad, Ambiente y Calidad a través de la comunicación abierta, capacitación y concientización de los trabajadores, clientes, proveedores, y partes interesadas, con el fin de establecer y mantener procesos para la eliminación de los peligros y la reducción de los riesgos para la salud, seguridad y los impactos ambientales significativos de nuestras operaciones.

Asegurar el cumplimiento de los requisitos establecidos por sus clientes, los requisitos legales aplicables y los requisitos que la organización suscriba en relación a los aspectos ambientales y los relacionados con sus peligros para la seguridad y salud.

En temas sociales somos responsables y tendremos un impacto positivo en las comunidades donde realizamos nuestras operaciones, por lo que nos comprometemos a ser diligentes con los principios sostenibles, enfocados en el futuro.

Asignar los recursos necesarios para mantener nuestro Sistema de Gestión de Calidad, Salud, Seguridad y Medio Ambiente con el fin de proporcionar un ambiente seguro y saludable para sus trabajadores.

Comunicar y mantener a disposición de todo el personal y partes interesadas la política de Salud, Seguridad, Ambiente y Calidad y todos aquellos temas relevantes del Sistema de Gestión Integrado.

Promover la consulta y participación activa de los trabajadores y sus representantes con el sistema de gestión integrado en calidad, medio ambiente y Seguridad y Salud.

Prevenir los impactos al ambiente que nuestra actividad pueda generar, a través de controles, disminución del consumo de los recursos naturales, reducción de las emisiones y la reducción y reciclaje de los residuos.

Establecer los objetivos de desempeño de Calidad, Seguridad y Salud y Medio ambiente, medir los resultados, evaluar y mejorar continuamente la calidad de los procesos, servicios y productos a través del uso de un sistema de gestión efectivo.

Generar un ámbito grato de trabajo de mutuo respeto donde cada trabajador se siente como colaborador y se promueva el trabajo en equipo.

Esta Política de Salud, Seguridad, Ambiente y Calidad será revisada por la Dirección en forma periódica, para asegurar que sigue siendo pertinente a las necesidades del negocio.

Gerente General de VAI Groundwater Solutions

Revisada: Mayo 2020 www.vaigs.com